

小学生が除雪作業を激励！ ～除雪出動式＆体験学習会を開催～

本日、「道路雪害対策支部」を設置し、道路の除雪体制をスタートしました。
気象庁の3か月予報は「今年の冬は、ほぼ平年並み」ですが、近年では「局所的、集中的、ゲリラ的」に雪が降ることもあり、万全の体制で対応してまいります。
村上道路ステーションで開催した「除雪出動式」には、山辺里小学校4年生の皆さんが参加され、代表児童2名から「安全に除雪作業を頑張ってください！」と激励をいただきました。一同、除雪作業への意気込みを新たにしました。
その後の体験学習会では、大きな除雪機械を見て・触れて・乗ったり、凍結防止剤に触ってみるなど、いろんな「初体験」に歓声を上げていました。あいにくの雨模様でしたが、積極的に質問しながら、たくさんのことを学んでいただきました。



除雪作業受注者への激励



凍結防止剤に触ってみる



除雪機械のデモンストレーション



山辺里小学校4年生の皆さん

発行およびお問い合わせ先



国土交通省 北陸地方整備局
羽越河川国道事務所

〒959-3196 新潟県村上市藤沢27-1
TEL:0254-62-3211(代表)
FAX:0254-62-1106(代表) URL⇒<http://www.hrr.mlit.go.jp/uetsu/>

